

Ressort: Entertainment

Rapper Prinz Pi macht nie Urlaub

Berlin, 06.11.2017, 11:57 Uhr

GDN - Der Rapper Prinz Pi macht nach eigenen Angaben nie Urlaub. Er weigere sich, seine Lebenszeit "in Arbeits- und Freizeit zu trennen", sagte der Berliner Rapper dem Magazin "Neon" (Ausgabe 12/2017).

Erfolg zu haben bedeute für ihn, zwischen Aufstehen und Zubettgehen sowieso machen zu können, worauf man Bock habe. Seit 20 Jahren gilt Prinz Pi als einer der einflussreichsten Künstler im deutschen Rap. "Rebell zu sein, bedeutet für mich, nie automatisch das zu befolgen, was einem gesagt wird, sondern immer nach dem Warum zu fragen", sagte er dem Magazin. Deshalb habe er sich gegen die Bundeswehr und für den Zivildienst entschieden. Dies sei eine Arbeit, die zwar manchmal eklig sei, aber offensichtlich gemacht werden müsse. "War mir lieber, als meine Hemden beim Bund auf DIN A4 zu falten und mich die ganze Zeit zu fragen: Warum nicht DIN A8?"

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-97200/rapper-prinz-pi-macht-nie-urlaub.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com